

FAQ - Les enfants en voyage - Loin de la maison

Soumis par Cyril
14-12-2009

Qu'est ce qui a le plus manqué aux enfants lors du voyage ?

Pendant ces 10 mois de voyage, les filles nous ont suivi sans éprouver de mal du pays, du moins en apparence. On pourrait ainsi dire qu'il ne leur a rien manqué de très important. En les questionnant régulièrement pendant le voyage, il apparaissait que c'était la famille qui manquait le plus, surtout les cousins et cousines. Il y a également les copines d'école avec qui elles avaient gardé un contact régulier par mail. Et puis l'on pourrait évoquer les jouets. Elles en parlaient d'ailleurs quelques fois, mais paradoxalement, ce sont elles qui ont décidé d'elles-mêmes de se séparer d'une partie de leur jouet à Buenos Aires. Ce n'est finalement pas si étrange que ça, elles ne jouaient plus avec l'immense majorité des jeux emportés dans leurs sac-à-dos. En voyage le jeu est résolument différent et tient compte de l'environnement.

Sûrement que ce qu'il leur aura manqué le plus sont les repères qui ponctuent une journée. Ils sont complètement bousculés même si cet aspect avait une importance dans ce voyage, nous ne pouvions pas reproduire la totalité des règles que nous avons établit en France, d'ailleurs, cela n'aurait pas eu réellement de sens, car le voyage est une manière différente de vivre au quotidien.